



{youtube}ajJkYw4jMBg{/youtube}

Opinión:

Con el ufólogo Jaime Rodríguez conversamos sobre qué es lo que debe hacer la especie humana cuando se descubra lo que parecería una verdad oculta respecto de la presencia alienígena en el planeta. Por ahora se mantiene todo como una controversia entre los que lo niegan y los que lo afirman pero, muchos indicadores, apuntan a que en un futuro cercano, la situación se descubriría.

La respuesta en la conclusión es la correcta en términos unitarios. La pregunta se mantiene respecto a la humanidad como conjunto.

Quedan muchos asuntos que tratar en el tema!

Santiago Barreiro



Más allá del Mito
extraterrestre
¿Qué Viene?

hablando con
Jaime Rodríguez
ufólogo

[/casalcatalaguayaquil](#) 
[/mediocasalguayaquil](#) 

Radio/TV

Casal Català
de Guayaquil


LIVE
2019.07.03
19:15